

社会インフラを支える検査

日々の暮らしに欠かせない

安全と安心を守り続けて

きた伝統を受け継ぐとともに

外輪社長に就任した

外輪純久

が、新しい時代を

拓いていく

私たちの想いを込めて

お仕事

お仕事

お仕事

お仕事



インタビュー

人材育成や技術開発に投資し 次の現場で還元するサイクルを確立! Win-Winの関係構築目指す! Win-Win

(株)ウイズソル

代表取締役社長

外輪 純久 氏に聞く

**人材育成や技術開発に投資し
次の現場で還元するサイクルを確立!**

Win-Winの関係構築目指す!

(株)ウイズソル

代表取締役社長

施工作業とし

て躍進を遂げ

てきた。20

17年には社

名を「WIT

H SOL」と

し、顧客の

様々な課題を

を図ろうとしている。

そこで今回、同社・外輪

社長に経営に関する考え方

や検査技術の開発状況、今

後の事業方針等について話

を伺つた。

△ ◇ ◇ ◇

—社長に就任されて半年

が経過しましたが、どのよ

うな活動を重視されてきま

ったか?

—今年4月に代表取締役社

長に就任直後に新型コ

ロナの感染拡大に伴う緊急

事態宣言が発令され、身動

きな知識や技能を身につけ

られる会社の事業像をお聞

くべきだと考える。

そこで、取引先さらには社

員を前に「社名の持つ意味

を今一度考えて欲しい」と

訓示した。お客様のお困り

事と共に考えて解決する事

(株)ウイズソル (本社) 広島市西区南観音6-2-1 13、☎082-291-12500 は、1961年の創業以来、プラントや発電設備等の産業インフラ、社会インフラを支える検査

共に (WIT) 考え、解決 (SOLUTION) する想いを社名に込めた。今年4月に代表取締役社長に就任した外輪純久社長も6年近くにわたり、社会の安全と安心を守り続けてきた伝統を受け継ぐとともに

今年4月に外輪純久社長が就任した。これまでの産業インフラの暮らしに欠かせない

安全と安心を守り続けてきた伝統を受け継ぐとともに

今年4月に外輪純久社長が就任した。これまでの産業インフラの暮らしに欠かせない

安全と安心を守り続けてきた伝統を受け継ぐとともに

今年4月に外輪純久社長が就任した。これまでの産業インフラの暮らしに欠かせない

安全と安心を守り続けてきた伝統を受け継ぐとともに

—では、外輪社長が標榜

—お客様のお困り事で具

るべく、本社で集合教育を行なうなど、社員の資格取得等教育に力を入れてきた。

最近は、JSNDIのレベル2合格率も格段に上がり、人材育成の成果が

おり、着実に表れている。ただし、今年の秋期試験はコロナの影響で集合教育が難しい

行事で、研修会に切り替えて実

施している。毎年3月と9月に実施する各部門の責任者を集めたライン長会議も

今年はWeb会議システムを用いて実施し、スマ

ーズにベクトル合わせを行なう事ができた。今後は、お

b上で新しい検査技術の実

みも展開していきたい。

外輪 先日の会議でも社会全體に認知して頂かなれば、検査業界の地位向上と発展はないと言及してい

る。様々な資格を取得した検査員や、自社開発した検査技術の「質」をお客様に

評価頂き、適正価格で受注してほしい。そのため、W i n - W i n の関係構築を確立していく

として、取引先さらには社

員を前に「社名の持つ意味を今一度考えて欲しい」と

お困り事と共に考えて解決する事

を社名に込めたが、社員の行動にまだ反映されていない印象を受ける。お客様と更にコミュニケーションを図つて本当に困っている課題を聞き出し、解決に

いたい。そこで得た利益を人材育成や新しい技術開発に投資し、次の現場で還元する

として、検査員が

現場を見ると、お客様との会話を経て、取引先の

業績やマネージメントなど

外部講師を招いて、部門長を中心とした幹部社員の教育を開始し、部下への指

導法やマネージメントなどを学び、自己を見つめ直す機

を設けている。

我々が提供する「非破壊検査」を付加価値ある技術

体的に挙がっている相談内容をお聞かせ下さい。
外輪 当社は各種プラン
ト、火力発電所関連設備の
腐食減肉検査を中心に業務

を拡大してきたが、とりわけ最近は配管検査に対する要望が増えた。設置から40年以上が経過し老朽化した配管が現役で稼働して

おり、漏洩等のトラブルリスクを多く抱えている。今までの技術では検査、診断が難しかった配管も最新技術を適用する事で、配管の腐食減肉状況はもとより、内部の異物堆積状況の解析まで可能になりました。そのため、今後は「配管の検

査技術開発の更なる高度化」を図っていく考えだ。勿論、海外の優れた検査機器があれば、積極的に採用していきたい。

実際に、配管用超音波自動板厚測定装置「UDP-Sリーズ」に関しては、無線機を搭載してワイヤレス化を実現するとともに、モータ駆動による自動制御で走行する機能も搭載し、遠隔操作が可能な6輪走行台車も開発している。

—推進されてきた経営改革の進捗状況は?

外輪 当社のIT開発センターにて、得られた検査結果を元に、各部門の勤怠管理を本社で一元管理する事で、働き方改革の残業規制に準じた業務・労働改善に役立っています。

—最後に、今後の事業的方向性をお聞かせ下さい。

外輪 当社グループは既に売上100億超を達成しているが、これからは「当社単独での売上100億

を達成するため、人材育成と技術の研鑽に更に磨きをかけていく必要があると考える。

については、社会の安全と安心を守り続ける事で、検査業界の地位向上に繋げていきたい。

—ありがとうございます。



ワイヤレス対応配管連続板厚測定装置「VDP-32」

おり、漏洩等のトラブルリスクを多く抱えている。今までの技術では検査、診断が難しかった配管も最新技術を適用する事で、配管の腐食減肉状況はもとより、内部の異物堆積状況の解析まで可能になりました。そのため、今後は「配管の検

査技術開発の更なる高度化」を図っていく考えだ。勿論、海外の優れた検査機器があれば、積極的に採用していきたい。

実際に、配管用超音波自動板厚測定装置「UDP-Sリーズ」に関しては、無線機を搭載してワイヤレス化を実現するとともに、モータ駆動による自動制御で走行する機能も搭載し、遠隔操作が可能な6輪走行台車も開発している。

—推進されてきた経営改革の進捗状況は?

外輪 当社のIT開発センターにて、得られた検査結果を元に、各部門の勤怠管理を本社で一元管理する事で、働き方改革の残業規制に準じた業務・労働改善に役立っています。

—最後に、今後の事業的方向性をお聞かせ下さい。

外輪 当社グループは既に売上100億超を達成しているが、これからは「当社単独での売上100億

を達成するため、人材育成と技術の研鑽に更に磨きをかけていく必要があると考える。

については、社会の安全と安心を守り続ける事で、検査業界の地位向上に繋げていきたい。

—ありがとうございます。

資料請求番号 2020.10.12-14

守る、をともに。

WITHSOL

株式会社 ウィズソル

業務内容：非破壊検査・熱処理工事・設備診断・技術者派遣

本社：〒733-0035 広島県広島市西区南観音6丁目2番13号 TEL (082)291-2500 FAX (082)291-2515

所在地：北海道・宮城・福島・茨城・千葉・神奈川・大阪・兵庫・岡山・広島・山口・愛媛・長崎・大分・鹿児島

<http://www.withsol.co.jp>